

Témoignage d'Hélène Couturier – Correspondances 2018/2019

Quand on m'a proposé ces correspondances, j'ai d'abord accepté par curiosité. Je ne l'avais jamais fait par le passé (enfin avec un groupe de lecteurs puisque cela m'arrive d'échanger avec un seul lecteur par courriel). Généralement j'apprécie de vivre de nouvelles expériences mais bon, là, je dois avouer que je n'étais pas totalement convaincue. Je pensais que ça allait rester un peu scolaire et distant. Je me trompais.

Ces discussions épistolaires sont à la fois joyeuses, amusantes et riches pour l'auteur. Certains m'ont posé des questions qui m'avaient certes parfois traversées l'esprit mais auxquelles je n'avais jamais pris réellement la peine d'apporter une réponse. Par ailleurs, ces échanges m'ont boostée. Ils me donnent de l'énergie pour continuer et poursuivre ce travail d'écriture (qui perso me prend toujours un temps fou !) car beaucoup de questions, aussi, reposaient sur la suite des aventures de « Nina ». Et de sentir ce désir-là, leur désir de continuer avec ces personnages m'a sacrément fait plaisir.

Alors même si c'est eux qui m'ont beaucoup remerciée, je dois à mon tour les remercier. Et j'ai adoré lorsqu'en conclusion, chaque élève d'un des groupes a écrit son propre message. Et je me souviens d'un seul large MERCI écrit avec des dizaines de mercis. Et je me souviens de celui de Sofiane qui avait simplement écrit : « Je vais peut-être me mettre à lire ». Alors, Sofiane, à bientôt pour la suite, des aventures à la fois drôles et tragiques de Nina ! Et merci à vous tous !

